

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Construction d'un amphithéâtre sur le site de Montperrin à Aix-en-Provence

Construction of an amphitheater on the Montperrin site in Aix-en-Provence

Ce projet a permis de construire un amphithéâtre de 300 places au profit des étudiants de la faculté de Droit & Science politique et de la facultés des Sciences.

Ce projet, réalisé par FRADIN WECK Associés, a été mis en service en 2016.

This project has made it possible to build a 300-seat amphitheater for students from the Faculty of Law & Political Science and the Faculty of Science.

This project, carried out by FRADIN WECK Associés, was commissioned in 2016



Rejoignez le réseau !
Join the network !



Financements

Financing

1 million euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille
Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier